

Ecopetrol asegura que aumentó sus reservas de petróleo, ¿cuánto crecieron?

El incremento de reservas es uno de los pilares de la estrategia del Grupo Ecopetrol.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, divulgó las cifras de reservas de la compañía petrolera. FOTO: Colprensa



El Colombiano

hace 42 minutos



La petrolera estatal **Ecopetrol** dio a conocer el nivel de sus reservas probadas de petróleo, condensados y gas natural, incluida su participación en filiales y subsidiarias, a 31 de diciembre de 2024.



Economía

¿Por qué la acción **Ecopetrol** está subiendo en la Bolsa de Nueva York? La razón sorprende a los analistas

Según se indicó, las reservas fueron determinadas y certificadas en 99,2% con base en los estándares y metodología de la US Securities and Exchange Commission



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Presidente de la Corte Suprema también declina invitación de Presidencia para reunión con la rama

hace 57 minutos



Así fueron los últimos días de vida de Wilson Manyoma: "Le encontraron dos hematomas en la cabeza"

hace 48 minutos



Más de un millón de antioqueños no han actualizado el Sisben; así puede hacerlo para acceder a programas sociales

hace 1 hora



Ecopetrol asegura que aumentó sus reservas de petróleo, ¿cuánto crecieron?

hace 41 minutos



Las grandes canciones que interpretó Wilson Manyoma que ahora son su legado

hace 2 horas

Te recomendamos



La historia detrás de *El Preso*, canción que inmortalizó Wilson Manyoma como himno a la libertad

hace 7 horas

(SEC), a través de tres firmas reconocidas, especializadas e independientes (Ryder Scott Company, DeGolyer and MacNaughton, y Gaffney, Cline & Associates) y el restante 0,8% por la Gerencia de Recursos y Reservas de **Ecopetrol**.

Además, **el precio utilizado para la valoración de las reservas de 2024 fue US\$79,7 por barril** frente a US\$82,8 por barril en 2023.

En el reporte se indicó que el cierre de 2024, las **reservas probadas netas del Grupo Ecopetrol fueron de 1.893 millones de barriles de petróleo equivalente (MBPE)**. “El índice de reemplazo de reservas fue 104%, con una vida media de reservas equivalente de 7,6 años (líquidos 7,8 años y gas 6,7 años)”, se lee en el comunicado de **Ecopetrol**.

También se anotó que el año anterior, **el Grupo Ecopetrol llevó a cabo la incorporación de 260 MBPE de reservas probadas, la más alta de los últimos 3 años**, de las cuales 244,3 MBPE fueron de crudo y 15,3 MBPE de gas, con una producción total acumulada en el año de 250 MBPE, la más alta de los últimos 9 años.



Economía

De nuevo hubo una falla eléctrica en la Refinería de Cartagena, ¿se afectará el suministro de combustible en Colombia?

Del balance total de reservas probadas, **el 80% son líquidos y el 20% corresponde a gas**. “Orgánicamente, se incorporaron 231 MBPE debido principalmente a gestión en la maduración oportuna de nuevos proyectos y a la ejecución e implementación de proyectos de desarrollo primario y de expansión de **recobro mejorado en campos como Caño Sur, Rubiales, Castilla, Chichimene, Akacias, Pauto-Floreña, La Cira-Infantas, Apiay-Suria, Palogrande**, entre otros.

Inorgánicamente, en el neto de las adquisiciones y desinversiones realizadas por **Ecopetrol**, durante el 2024 se incorporaron 29 MBPE, dentro de los cuales se destaca el **cierre exitoso de la negociación con Repsol para adquirir el 45% restante de su participación en el bloque CPO-09**, ubicado en el departamento del Meta.

Con esta transacción, **Ecopetrol** se convirtió en propietario del 100% de este activo estratégico en el Piedemonte Llanero, al adicionar 32 MBPE.

El **incremento de reservas logrado en 2024 es uno de los pilares de la estrategia del Grupo Ecopetrol** que busca garantizar su sostenibilidad a largo plazo.



Enlaces Promovidos por Taboola



La historia de la familia Bidas: un retrato de la brutalidad de Hamás

hace 9 horas



¿Qué hace que algunas personas recuerden los sueños y otras no?

hace 9 horas



La rutina de productividad de Sam Altman: así trabaja el cerebro detrás de ChatGPT

hace 9 horas



Utilidad para la vida



Cinco trabajos sencillos y muy bien remunerados en Estados Unidos, según Indeed

hace 48 minutos



Hoy es el Día Mundial de Amar a tu Mascota

hace 3 horas



¡Suelta el celular! Tu salud mental y productividad se multiplicará

hace 6 horas



Sena realizará feria de empleo en Medellín con más de 1.000 vacantes

hace 6 horas





¿**Ecopetrol** en la cuerda floja? La millonaria multa que pagaría si vende su negocio de *fracking*, en Estados Unidos

En el frente de gas se destaca la incorporación neta de 15 MBPE, provenientes de proyectos asociados a nuevos pozos de desarrollo y la optimización de infraestructura con la reducción de presión en el Piedemonte Llanero en los campos Pauto, Floreña, así como el plan de ejecución de actividades en el Permian, y la comercialidad de Arrecife, los cuales mitigaron parcialmente los impactos por irrupción de agua en los campos Cupiagua, Cusiana, Guajira y Gibraltar.

Por su parte **Ecopetrol** Permian incorporó 22 MBPE como resultado principalmente de las optimizaciones realizadas en las campañas de perforación en las subcuencas de Midland y Delaware, en Texas, Estados Unidos.

Para seguir leyendo



< Anterior

Wilson
Manyoma

30 a
20 feb

Así fueron los últimos días de vida de Wilson Manyoma: “Le encontraron dos hematomas en la cabeza”

Siguiente >

El artista padecía de un cáncer y había tenido dos caídas antes de su deceso en la capital del Valle del Cauca.

hace 49 minutos

Cinco trabajos sencillos y muy bien remunerados en Estados Unidos, según Indeed



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Los caminos que le quedan a Francía Márquez, a quien Petro le pidió renuncia protocolaria como ministra

El presidente Gustavo Petro le pidió hace pocos días la renuncia protocolaria a todo su gabinete tras la crisis desatada por el inédito Consejo de Min...

El Colombiano

